

Gonzalo Gortázar reafirma el compromiso de CaixaBank con Marruecos en el 15º aniversario de la llegada del banco al país

- ***El consejero delegado de CaixaBank se reúne con la ministra de Finanzas de Marruecos, Nadia Fettah-Alaoui, así como con representantes de empresas y entidades del país, durante su visita a Casablanca.***
- ***La entidad cuenta con oficinas en Casablanca, Tánger y Agadir, desde donde presta servicio tanto a empresas españolas ya asentadas en el país o con perspectivas de entrar en el mercado marroquí, como a grandes empresas marroquíes y multinacionales.***

5 de septiembre de 2024

El consejero delegado de CaixaBank, Gonzalo Gortázar, ha reafirmado el compromiso de CaixaBank con Marruecos durante su visita a Casablanca (Marruecos) con motivo del 15º aniversario de la presencia del banco en el país norteafricano. Durante su visita, Gortázar se ha entrevistado con la ministra de Finanzas de Marruecos, Nadia Fettah-Alaoui, con representantes de empresas y entidades financieras presentes en Marruecos y se ha reunido con el equipo de la oficina de CaixaBank en CasaBlanca.

CaixaBank tiene licencia bancaria en Marruecos desde 2009 y cuenta con tres oficinas: Casablanca (2009), Tánger (2014) y Agadir (2017) que ofrecen servicios de comercio exterior, banca de empresas y banca corporativa tanto a empresas españolas ya asentadas en el país o con perspectivas de entrar en el mercado marroquí, como a grandes empresas marroquíes y multinacionales.

CaixaBank se ha convertido en el banco de referencia para las empresas españolas con presencia en Marruecos. Alrededor del 60% de las 800 empresas españolas que operan en el país, según datos del ICEX, son clientes de la sucursal de CaixaBank en Marruecos.

Gonzalo Gortázar también ha participado en un evento con las principales empresas marroquíes, organizado por la Fundación Tanja, donde ha señalado que “la transformación que ha vivido Marruecos en los últimos años, con grandes avances en su desarrollo económico, estabilidad política y empresarial, nos da confianza para seguir apostando firmemente por el país como un hub económico en la región, y nos anima a seguir invirtiendo en la zona”.

Entre los sectores que el consejero delegado de CaixaBank ve mayores oportunidades de futuro en Marruecos se encuentran: la energía y el medio ambiente, en especial la colaboración en proyectos de energías renovables y medioambientales; las infraestructuras; el transporte; los recursos hídricos; la agricultura sostenible; el turismo sostenible, los servicios digitales y el Mundial 2030, como catalizador de muchas de las inversiones futuras.

Sobre la presencia internacional de CaixaBank

La red internacional de CaixaBank ofrece apoyo a los clientes empresa de la entidad que operan en el exterior, así como a grandes corporaciones. Con más de 200 profesionales, cerca de 30 puntos de presencia internacional y acuerdos con más de 1.600 bancos corresponsales, da cobertura en 72 países de todos los continentes. Esta red representa el 82% del PIB mundial y el 94% del comercio internacional en España.

La presencia exterior de CaixaBank está compuesta por siete sucursales -Alemania, Francia, Reino Unido, Italia, Polonia, Portugal y Marruecos-, y por 17 oficinas de representación repartidas por los cinco continentes: Estambul (Turquía), Pekín, Shanghái y Hong Kong (China), Singapur, Dubái (Emiratos Árabes Unidos), Nueva Delhi (India), El Cairo (Egipto), Argel (Argelia), Johannesburgo (Sudáfrica), Nueva York (EE.UU.), Santiago de Chile (Chile), Bogotá (Colombia), Sao Paulo (Brasil), Lima (Perú), Sídney (Australia) y Toronto (Canadá).

La entidad financiera cuenta además con dos filiales bancarias: el portugués Banco BPI, que es la cuarta mayor entidad financiera del país en términos de activos, y CaixaBank Wealth Management Luxembourg, que se dedica exclusivamente a la gestión de patrimonios en múltiples jurisdicciones.

También tiene dos Spanish Desk en el austríaco Erste Bank (Viena) y en el mexicano Inbursa (Ciudad de México) para dar servicio a empresas clientes de CaixaBank en estos mercados.

La Banca Internacional de CaixaBank es la única red internacional de un banco español certificada por AENOR.